

KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan puji dan syukur penulis sampaikan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat-Nya serta karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir dengan baik dan tepat pada waktunya dan tanpa adanya halangan yang berarti.

Adapun penyusunan Laporan Tugas Akhir yang berjudul **“Penerapan Bauran Promosi Pada Warung Martabak Jayaraga Cabang Terusan Buah Batu Bandung Tahun 2017”** Laporan Tugas Akhir ini merupakan salah satu syarat wajib yang harus ditempuh dalam Program Studi D3 Manajemen Pemasaran.

Terwujudnya Laporan Tugas Akhir ini tidak lepas dari bantuan berbagai pihak yang telah mendorong dan membimbing penulis, baik tenaga, ide-ide, maupun pemikiran. Oleh karena itu dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih sebanyak-banyaknya kepada :

1. Allah SWT, yang telah memberikan nikmat yang banyak kepada penulis disetiap kegiatan yang dilakukan penulis.
2. Ibu Astri Wulandari, SE., MM. selaku dosen wali dan dosen pembimbing terbaik dan tercantik yang telah mengarahkan dan membimbing dan membantu penulisan hingga selesai penyusunan Laporan Tugas Akhir ini.
3. Orang tua penulis papa (M.Elbara) dan mama (Meriza Rovita) yang telah memberikan dukungan moral dan spritual disetiap aspek kegiatan penulis. Semua bentuk dukungan dari orang tua penulis ucapkan terimakasih, dan kepada kedua adik penulis (Alfatya Akbar) dan (Alifya Elbara) yang telah memberikan semangat dan doanya kepada penulis.
4. Kepada pemilik dan karyawan Warung Martabak Jayaraga yang telah memberikan izin penelitian dan informasi mengenai Warung Martabak Jayaraga.
5. Kepada teman-teman terdekat yang selalu mendukung dan membantu penulis dari awal perkuliahan hingga akhir, kepada teman-teman seperjuangan yaitu teman-teman kelas MP-38-02, seluruh angkatan marketing 2014, seluruh angkatan Marketing 2015, dan angkatan marketing 2016 yang memberikan banyak masukan dan saran yang bermanfaat bagi penulis. Kepada paijo, varen, onedi, harsono, riyad, sule, agung, genjeek. temen susah mau pun senang yang selalu menyemangati dan menyempatkan waktunya untuk berbagi ilmu, Terimakasih atas segala bantuannya.

6. Tak lupa pula penulis ucapkan terimakasih kepada pihak-pihak yang terlibat dan yang telah memberikan bantuannya dalam menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini terutama kepada pemilik dan pengunjung Warung Martabak Jayaraga yang telah menyempatkan waktunya untuk penulis wawancara.

Penulis menyadari bahwa Laporan Tugas Akhir ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu kritik dan saran yang membangun dari berbagai pihak sangat penulis harapkan demi perbaikan-perbaikan ke depan. Semoga segala bantuan yang tidak ternilai ini mendapat balasannya dari Allah SWT sebagai amal ibadah, Aamiin.

Bandung, 22 Mei 2017

Alfiqoh Adha